



Wie ihr vielleicht selber schon festgestellt habt, ist es inzwischen in der Mittagspause in der Mensa an manchen Tagen sehr voll.

Damit alle Gäste zum Essen einen Sitzplatz haben und in Ruhe essen können, teilen wir ab Montag, den 08.09.2014 die Mittagspause.

Der Jahrgang 5 isst dann von 12.20 -12.50 Uhr.
Die Jahrgänge 6-10 essen von 12.50-13.20 Uhr.

Die Einlasskontrolle hat die Anweisung, keine Ausnahmen zuzulassen.

Schüler, die Schwimmunterricht haben und um 13.00 Uhr am Hallenbad sein müssen, melden sich bitte vorher in der Mensa.